

うきは市立山春小学校 学校だより



「笑顔」

6月号

令和6年6月25日発行

発行者 校長 石井 雄児



修学旅行 ～平和の尊さを考える～

6月6日(木)、7日(金)に、6年生は長崎へ修学旅行に行きました。例年、大石小学校と合同(二校連合)で行くようになっていました。今年も2日間の日程を一緒に行動しました。

1日目は、平和祈念式、被爆者の講話、平和公園周辺のフィールドワークを行い、原子爆弾による被害や恐ろしさについて学びました。

2日目は、長崎歴史文化資料館を見学した後、長崎の歴史や文化にふれるため、中国由来の寺院(興福寺、崇福寺)や中華街、出島資料館、オランダ坂、グラバー園などをめぐるフィールドワークを行いました。



2日間、長崎の街を闊歩し、メモや写真にしっかりと記録し、学びの深い修学旅行となりました。

今後、6年生は、夏休み中の出校日(8月6日)に、長崎で学んだ戦争の恐ろしさ、平和の尊さについて、全校児童に発表する予定です。修学旅行で学んだことをこれからの平和を願う人生に生かしてほしいと思います。

プールびらき ～みんなで めあてに チャレンジ～

6月17日からプール開き週間でした。今年は、1年と2年、3年と4年、5年と6年という組み合わせで行いました。1年生は2年生に手をつないでもらい、安心して水遊びを楽しんでいました。2年生がやさしく手を引きながら一緒に水遊びをする姿に頼もしさを感じました。

水泳(水遊び)の学習にあたって、子供たちは、自分なりの水泳のめあてを考えていますので、ご家庭でも励ましの声かけをお願いします。

また、今年度も、PTAによる夏休みのプール開放が、時間帯を午前中に変更して行われます。水泳に親しみ、楽しみながら丈夫な体づくりにつなげてほしいと願っています。



ミッション集会 ～協力してクリアしよう～

5月31日(金)に、子供たちが企画・運営する児童集会を行いました。今回の担当は、放送委員会の5・6年生8名です。一か月も前から計画・準備をしてくれました。縦割り班の「さくら班」の1年生から6年生メンバーで協力しながら、7つのミッション【空き缶積み・新聞パズル・学校クイズ・フリースロー・ジェスチャーゲーム・背文字ゲーム】に挑みました。

どのミッションも工夫されていて、子ども達みんな楽しんでました。このような異学年での活動を通して、豊かな心を育みたいと考えています。



地区懇談会のお知らせ

7月26日(金)19時から地区懇談会を行います。はじめに、全体会を体育館で行い、その後、各教室で地区別に分かれて懇談会を行います。地域での子供たちの様子やこれからの子育てについて地域の皆様、保護者の皆様と話し合いを深めていきたいと思っております。